

II-3943 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1930 75

1982 -06- 04

A N F R A G E

der Abgeordneten PETER, DVW. JOSSECK
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Entschärfung einer besonderen Gefahrenstelle
auf der Westautobahn bei Vorchdorf

Bei Vorchdorf, vor allem auf der Richtungsfahrbahn Wien-Salzburg, kommt es, wie langjährige Erfahrungen zeigen, während der Wintermonate immer wieder völlig überraschend zu Glatteisbildungen. Um die damit verbundenen Gefahren wirksam zu bannen, erscheint es notwendig, vor der dortigen Autobahnbrücke über die Alm ein elektronisch gesteuertes Gefahrenzeichen "Schleudergefahr" mit einer Zusatztafel "Glatteis" anzubringen, die beide bei Glatteis automatisch aufleuchten und damit eine entsprechend deutliche Warnung der Kraftfahrer ermöglichen. Darüberhinaus sollte diese Anlage mit der nächstliegenden Autobahnmeisterei verbunden sein, um den eingetretenen Straßenzustand unverzüglich auch dorthin zu signalisieren, damit der notwendige Streueinsatz ehest gewährleistet wird. Warnvorrichtungen der hier geschilderten Art haben sich nach vorliegenden Informationen bereits in verschiedenen Ländern sehr gut bewährt.

Im Interesse einer zeitgerechten Vorsorge richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

Werden Sie veranlassen, daß die oben bezeichnete Gefahrenstelle bis zum diesjährigen Winterbeginn mit der in Rede stehenden Warnanlage versehen wird?